
 

 

 

 

Conselho de Escola de Ciências 

Nota informativa da reunião realizada a 12-jul-2022 

Aos doze dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, pelas catorze horas e trinta minutos, reuniu na Sala de Reuniões 

da Escola de Ciências no campus de Gualtar, o Conselho de Escola da Escola de Ciências (CE), sendo presidida pelo 

Presidente do Conselho de Escola, o Prof. Doutor José Brilha com a seguinte ordem de trabalhos: 

1. Aprovação da ata da reunião anterior  

Foi aprovada a ata da reunião anterior por unanimidade. 

2. Informações  

O presidente do CE prestou as seguintes informações: 

- O Conselho Consultivo da ECUM está constituído e iniciará brevemente a sua atividade. 

- Foram lançados os processos eleitorais para o Conselho de Escola, Conselho Científico e Conselho de Gestão. 

3. Extinção do Centro de Biologia Funcional de Plantas (CBFP) 

O CE tomou conhecimento deste pedido e nada tem a opor à proposta de extinção do Centro. 

4. Regulamento do Centro de Física 

Foi colocado à apreciação do CE o Regulamento do Centro de Física. Após alguns pedidos de esclarecimento foi decidido 

pedir, ao Centro de Física, uma clarificação sobre alguns pontos que suscitaram dúvidas aos membros do Conselho. 

5. Contributos para o plano estratégico da ECUM: vertente de ensino (continuação) 

A partir da análise SWOT aprovada na última reunião, o CE discutiu algumas propostas a serem apresentadas à 

Presidência da ECUM. Foram referidos, nomeadamente, aspetos relacionados com a adequação das condições de acesso 

aos cursos de C1, a necessidade de avaliar o grau de exigência vigente nas UCs de formação de base nos vários cursos 

de C1, a possibilidade de acompanhamento motivacional dos alunos do 1º ano, eventualmente com a participação e 

aconselhamento da Escola de Psicologia da UMinho. 

 6. Outros assuntos 

Não foram abordados outros assuntos. 

 


